



**INFORMAN.id**

# Babinsa Pucangsawit Monitoring Giat Lomba Festival Anak Sholeh (FAS) PC LDII Cabang Jebres

**Pardal Riyanto - SURAKARTA.INFORMAN.ID**

Dec 25, 2022 - 10:00



SURAKARTA – Babinsa Kelurahan Pucangsawit Koramil 04/Jebres Kodim 0735/Surakarta Serda Tarto monitoring Kegiatan Dewan Pimpinan Daerah (DPD) Lembaga Dakwah Islam Indonesia (LDII) PC Cabang Jebres menggelar acara Festival Anak Sholeh (FAS) di Komplek Masjid Raudhatul Jannah Jln Potong RT 03/RW 03 Kelurahan Pucangsawit Kecamatan jebres, Minggu (25/12/2022).

Acara tersebut merupakan event agenda tahunan, dan tahun ini kembali digelar setelah vacuum karena covid 19, dengan kategori lomba untuk tingkat usia Dini dan sekolah dasar.

Acara yang digelar setiap tahunan sekali itu dihelat berbagai jenis perlombaan Bertajuk (Festival Anak Soleh) yang di ikuti oleh anak anak usia dini dan tingkat

sekolah dasar dengan tema "Menjadi Generasi Profesional Religius" dalam kegiatan ini diantaranya Lomba mewarnai, Lomba praktek adzan, Lomba pildacil, Lomba praktek sholat, Lomba bacaan Murotal, Lomba hafalan Al-qur'an, Lomba hafalan Mewarnai indah Lomba cerdas cermat. Serta penampilan Da'i Cilik dan juga akan menampilkan kreatifitas anak anak seperti drama dan Seni Bela Diri PESINAS ASAD.

Acara yang diikuti peserta di ikuti dari PC LDII Cabang Jebres itu bertemakan "Melalui Festival Anak Sholeh, Mencetak Generasi Profesional Religius dan Berdaya Guna yang Berilmu, Berakhlakul Karimah dan Mandiri".

Ketua PC LDII Cabang Jebres, H.Ihwan Sukamto mengatakan, FAS merupakan salah satu program pembinaan generasi penerus untuk membentuk karakter religious anak sejak dini Serta memberikan kesempatan generasi muda untuk belajar menjadi pelaku dan penggerak roda perekonomian dalam lingkup kecil.

Ketua PC LDII Cabang Jebres juga berharap agar kegiatan ini dapat menguatkan karakter, meningkatkan semangat dan kreatifitas. Para peserta itu diharapkan kelak menjadi anak yang Sholeh, Alim, Faqih dan bias Mandiri.

" Selain itu, sebagai ajang pembinaan dan peningkatan semangat dan kreativitas untuk mengasah kemampuan mereka melalui lomba yang dilaksanakan," ungkapnya.

"Untuk menciptakan iklim yang sehat, PC LDII Cabang Jebres memiliki visi-misi mulia untuk mendukung pemerintah dalam membina umat islam, dimana PC LDII Surakarta sudah melakukan kegiatan pembinaan umat melalui pengajian rutin dan kegiatan lainnya."pungkasnya.

(Arda 72)